

PROJET DE PARTENARIAT

LP DE BLANCHET / PASS 21

Créé initialement sous le nom de l'Ecole Technique de Saint-Jean BOSCO en 1949, l'objectif de l'évêque Monseigneur GAY était de donner une formation technique aux jeunes en difficulté de la région basse-terrienne afin de favoriser leur insertion dans le milieu professionnel. D'où l'expression de son projet éducatif : « Dans l'Esprit de l'Évangile, Enseigner et Eduquer pour faire acquérir le goût de l'**Effort**, du **Respect** et de la **Responsabilité** afin de permettre au jeune de trouver toute sa place dans la société. »

Dans le cadre de la réforme 2023 du lycée professionnel, nous accompagnons nos élèves de terminale et de 1^o année de BTS vers une meilleure insertion, professionnelle et dans la poursuite d'étude.

Une première rencontre en mars 2024 avec Marie-Luce LAFAGES et l'association PASS 21 nous a convaincu de la pertinence d'un partenariat dont l'objectif est l'ouverture vers l'international pour de jeunes guadeloupéens désireux d'élargir leurs champs d'expérience.



E. MOUNIGAN et V. NGOUPAYOU ont travaillé à la préparation des élèves, la mise en cohérence de l'intervention avec la différenciation des parcours et la mutualisation avec d'autres établissements (lycée Les Persévérants). L'objectif étant de permettre des échanges fructueux, lors de la rencontre de ce jeudi 05 décembre 2024, 10H00.



Les établissements de formation professionnelle de la région de Trois-Rivières, de Shawinigan, ont été présentés par une délégation venue spécialement de la province de Québec



Marie-Luce LAFAGES, Présidente de PASS 21 aborde les questions liées à la logistique, l'administratif et les opportunités d'insertion professionnelle au Québec.



La collaboration entre les deux entités a été formalisée par la signature d'une convention de partenariat.